



Newsletter Nr. 14, am 17. November 2018

Liebe Kammermusikinteressierte,

Heute möchte ich Sie wieder zu einem Ensemblespiel einladen, am ersten Montag im Dezember, und zwar in die Kirche, weil dort das Cembalo steht. Neben dem Telemann-Blockflötenkonzert würde ich (als Wiederholung und weil ja an QuerflötenspielerInnen kein Mangel ist) die h-moll-Suite von JS Bach aufs Programm setzen

**Montag, 3. Dezember 2018  
in Stephanus im Kirchenraum  
um 10 Uhr**

G.Ph. Telemann: Konzert für 2 Blockflöten und Streicher  
und (c. ab 11 Uhr)  
JS Bach Orchestersuite h-moll

Für beide Werke sollten sich natürlich auch alle Streichinstrumentalisten und GeneralbassspielerInnen angesprochen fühlen... Und: der Pfarrer der Stephanuskirche, Ulrich Zeller, wird an diesem Montag als Fotoreporter für den Gemeindebrief tätig sein...

Weiterhin habe ich den nächsten Kaffee- und Tee- und Vorspielnachmittag geplant (solange die Kirche noch geheizt wird):

**Kaffee- & Teenachmittag  
am Samstag, 5. Januar 2019  
nachmittags ab 16 Uhr**

**in Gemeindesaal (und je nach Bedarf am Cembalo) der Stephanuskirche**

Gemeint ist wie immer ein gemütliches Zusammensitzen bei Kaffee und Tee zum gegenseitigen Kennenlernen – sei es musikalisch oder auch nur verbal (oder per Kuchenbeitrag...). Und die eventuellen musikalischen Beiträge sollen beileibe kein perfektes Konzert sein! Und es soll auch eine Gelegenheit sein, Wünsche und Ideen anzumelden, oder neue Interessierte mitzubringen. Dieses Mal werde ich auch die Gemeinde dazu einladen und ich hoffe, dass ich vielleicht einen Bericht über das Kammermusikprojekt in der Presse unterbringen kann

Nun wünsche ich allen eine stressfreie Advents- und Weihnachtszeit

Heidi Grözinger

Und wieder das übliche PS: falls Sie eine neue Adressenliste brauchen oder im Gegenteil sich davon streichen lassen wollen, teilen Sie es mir doch mit.